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 新年おめでとうございます。 

本年は巳「ヘビ」年です。ヘビは「巳(み)」と「実(み)」の語呂 

から「実り」を連想させる縁起物とされているそうです。 

また、巳には「新しく産まれてくる」、「将来・未来がある」 

という意味もあるようです。 

これは、ヘビが定期的に脱皮を繰り返すことに由来し、生命力や 

再生、変化と進化の象徴とされているからとの理由だそうです。 

私も「巳」の持つ「知恵」と「繁栄」に肖り、成長を皆様と 

共に喜び合いたいと思います。 

本年もご愛顧の程よろしくお願いいたします。 

 

                  代表取締役 鈴木 昭男 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

昨年は大変お世話になりました。 

さて、今年は巳年。蛇に関わる好きな言葉を一つ。 

「常山の蛇勢」(じょうざんのだせい) 

昨年は不注意で怪我や病気に泣いた一年でした。今年は上の言葉のよう 

に隙が生まれて迷惑をかけないようにしたいと思います。 

本年もよろしくお願い致します。            

小島 学 

 

オ   おめでとうございます。今年はヘビ年 

    ダ   脱皮の一年、一皮むけて 

   キ   去年の自分を脱ぎ捨てる 

   ショウ 「生涯青春」そんな言葉に満ち溢れ 

   ゴ   五度目の年男を迎えます 

       今年もよろしくお願いします。 

                     小滝 省吾 

                                                                                                        

         昨年中は大変お世話になりました。 

         「正直に一生懸命頑張る」 昨年還暦を迎えて、 

      努力すれば、まだまだ楽しく充実した日々が送れると痛感しました。 

    オパールも 2 月で 12 歳になる年女です         二人で力を合わせて参ります 

ので、今年もどうぞよろしくお願いいたします。 

                             鈴木 知永 

 

     へびは一般的には怖いなどのイメージを持つ方が多いかと思いま 

    すが古来より豊穣・金運を司る神様として祀られていることもあり、 

    神聖な生き物とされてきました。巳年生まれの人は知恵や洞察力に優れ、 

    辛抱強く、粘り強い性格を持つとも言われています。私も巳年の性格に 

肖りたいと思います。今年もよろしくお願いいたします。 

                          熱田 洋美 



                          

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新しい年を迎え、皆様にとって 2025 年が希望に満ちた一年と 

なることを、心よりお祈り申し上げます。 

今年は巳年。ヘビというと怖いなどイメージ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


